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Brescia, 23 febbraio 2015 
Poste S.p.A. 

        Direttore Filiale Brescia 1 
 
        Responsabile Relazioni Industriali 
        Sede Regionale Lombardia 
         
        Segreterie Nazionali e Regionali 
        SLP/CISL  -  SLC/CGIL 
 
 
 Oggetto: penalizzazione ferie - formazione ufficio monoperatori – Carenza di personale. 
 
 
 Ancora una volta siamo costretti a denunciare le criticità in cui versano gli uffici 
monoperatori e quelli che vengono sistematicamente lasciati con una sola unità a causa  della 
carenza di personale.  
 In passato abbiamo evidenziato che detta criticità emergeva ed era percettibile quando i 
colleghi monoperatori venivano “moralmente” costretti a rinviare o modificare le loro ferie.  

Oggi questa criticità, a nostro avviso, è certificata dall’Azienda in quanto coloro che non 
hanno potuto partecipare ai momenti formativi, peraltro programmati dalla stessa Azienda a 
livello territoriale, si vedono costretti ad intervenire ai corsi in ritardo, perché non più 
procrastinabili, ma soprattutto a recarsi  presso la sede regionale di Milano, in quanto sul territorio 
si sono esauriti tutti i momenti formativi.  

Al disagio dei colleghi che, giustamente, non condividono questa gestione approssimativa 
Aziendale si aggiunge anche la rabbia per il disagio che devono subire nel recarsi a Milano. Noi ci 
permettiamo di evidenziare anche l’aumento dei costi (tabelle di missione) che la stessa Azienda 
da un lato vuole contenere ma dall’altro non bada poi a spese.  

In questa gestione c’è ed emerge anche il rammarico dell’Ing. Pasquale Marchese che negli 
auguri di Natale evidenziava il mancato raggiungimento dell’obiettivo circa la riduzione della spesa 
per le tabelle di missione, stranamente però quello delle ferie è stato raggiunto.   

Altro elemento di riflessione, circa il livello gestionale in Poste Italiane è che  le ferie 
possono essere compensate ma la formazione no!! 

Invitiamo le Segreterie Sindacali in indirizzo ad evidenziare la predetta problematica nel 
corso dei confronti aziendali, soprattutto durante la procedura di raffreddamento in atto sul 
territorio lombardo. 

 
Cordiali saluti 
 
SLP/CISL             SLC/CGIL  
G.Punzi              L. Storti 

(originale firmato) 

 


